
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU COMITÉ EXÉCUTIF DU COMITÉ DE PARENTS, 

TENUE LE 1
ER

 FÉVRIER 2024 
SALLE 5080 DU CENTRE ADMINISTRATIF ET PAR TEAMS 
 

ADOPTÉ 22 FEVRIER 2024 

 
PRÉSENCES :  

M
me

 Bénédicte Soudry,   déléguée à l’exécutif du RCP-3L, siège à distance 

M
me

 Caroline Chiasson-Jalbert,   conseillère 

M. Christian Slachetka,   président, délégué votant à la FCPQ  

M
me 

Edna Myrthil,    parent au CA du CSS 

M. Gautier Njokou,   conseiller 

M
me

 Julie Desgagnés,   conseillère, siège à distance 

M. Lessead Jaziri,   parent au CA du CSS 

M. Luc Bédard,  vice-président (Arrivée : 19 h 40) 

M
me

 Mélanie Villemaire,   parent au CA du CSS, 2
e
 déléguée à la FCPQ 

M
me

 Marie-Noël Boivin-Durand,  secrétaire interne, représentante du CCSEHDAA, parent au CA du CSS 

M
me

 Nadine Rochon,    trésorière 
 

ABSENCES : 

M. Jérémie Chiron-Escallier,  parent au CA du CSS 

M
me

 Josée Sicard,   conseillère 

 

ÉGALEMENT PRÉSENTE : 

M
me 

Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire d’assemblée 

 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, CONSTATATION DU QUORUM 

 

Après constatation du quorum, M. Christian Slachetka, président, ouvre la séance à 19 h 32. 

 
2. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

ECP – 240201 – 1151 Il est proposé par M. Gautier Njokou et appuyé par M
me

 Mélanie 

Villemaire d’accepter l’ordre du jour suivant, tout en laissant le « Varia » ouvert : 
1. Présences et quorum 

2. Parole au public 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Mot du président 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 11 janvier 2024 

6. Retour sur l’assemblée du CP du 18 janvier 2024 

6.1 Dépôt du sommaire des fiches d’évaluation 

6.2 Réponse du CP à la Politique sur l’utilisation des ressources informatiques 

7. Préparation de l’assemblée du CP du 15 février 2024 

7.1 Projet d’ordre du jour 

8. Affaires diverses et rapports 

8.1 CCSEHDAA 

8.2 CCT 

8.3 FCPQ  

8.4 Page Facebook 

   
 

EXÉCUTIF 
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8.5 Parents au CA du CSSMI 

8.6 RCP-3L 

8.7 SEJ-18 

8.8 Trésorerie 

8.9 Comité Gala 

9. Varia : 

9.1 Communications reçues des parents 

9.2 8 avril 2024 

10. Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 
4.  MOT DU PRÉSIDENT  

 

Merci de votre présence. 

 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DE L’EXÉCUTIF DU 11 JANVIER 2024 

 

ECP – 240201 – 1152 Il est proposé par M
me

 Edna Myrthil et appuyé par M
me 

Caroline 

Chiasson-Jalbert, d’accepter le procès-verbal de la réunion du comité exécutif du 11 janvier 2024 tel que 

déposé. 

Adopté à l’unanimité 

 
6. RETOUR SUR L’ASSEMBLÉE DU CP DU 18 JANVIER 2024 

 

6.1  DÉPÔT DU SOMMAIRE DES FICHES D’ÉVALUATION 
 

Discussion sur le suivi de certains commentaires, surtout sur les communications des parents 

vers les autres parents de l’école en suivi des séances du CP. 

Suggestions : un mot du président du CÉ dans l’Info-parents mensuel, communications 

courriel… 

 

Arrivée de Luc Bédard à 19 h 40 

 
6.2  RÉPONSE DU CP À LA POLITIQUE SUR L’UTILISATIONS DES RESSOURCES 

INFORMATIQUES 
 

La réponse du comité de travail est déposée. Elle a été transmise à l’instance concernée du 

CSSMI. Elle sera déposée lors de la séance du CP du 15 février. 

 
7. PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE DU CP DU 15 FÉVRIER 2024 

 

7.1 PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

Travail sur le projet déposé.  

Une présentation sur la construction des écoles sera demandée au service des ressources 

matérielles pour cette séance du 15 février, si possible. 

 
8. AFFAIRES DIVERSES ET RAPPORTS 

 

8.1 CCSEHDAA 
 

M
me

 Marie-Noël Boivin-Durand nous informe qu’à la réunion du comité CSEHDAA du 15 

janvier : 

 Présentation sur les trajectoires scolaires pour les élèves HDAA 
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 Présentation du plan de rattrapage en suivi de la grève des enseignants 

 Réponse à la consultation pour l’élaboration du calendrier scolaire 2024-2025 – secteur 

jeunes 

 Retour sur le Forum des parents des EHDAA (FCPQ) du 7 décembre 2023 

 Présentation du projet de mois de la différence 2024, qui aura lieu du 1
er
 avril au 3 mai 2024 

 
8.2 CCT 
 

M
me

 Bénédicte Soudry nous informe que la prochaine réunion aura lieu en avril prochain. Le 

compte-rendu de la rencontre du 17 janvier a été envoyé aux membres du CP pur la réunion du 18 

janvier. 

 
8.3 FCPQ 

 

M. Christian Slachetka nous informe qu’au CG virtuel du 25 janvier : 

 Environ 50 participants 

 Dépôt du mémoire présenté à l’Assemblée Nationale sur le PL 47 

 PL 48 : code de la sécurité routière. La FCPQ sera présente à l’Assemblée nationale le 7 

février prochain. 

 La programmation du colloque de juin 2024, à Saguenay, est disponible. M. Slachetka nous 

informe que ce serait peut-être le dernier colloque, en raison de l’explosion des coûts, de la 

baisse de fréquentation et de la somme de travail que les colloques exigent de l’équipe de la 

FCPQ. 

 En Outaouais, il a été demandé de changer le nom des CCSEHDAA pour « Comité sur les 

services des élèves à besoins particuliers » (CSEBP). 

 Le prochain CG aura lieu à Brossard, en mode hybride. 

 

Départ de Julie Desgagnés à 21 h 

 
8.4 PAGE FACEBOOK 
 

M. Christian Slachetka, administrateur de la page FB, nous informe que la page accueille 3 232 

abonnés à ce jour. 

Il a constaté que la page FB du CP peut permettre de corriger certains éléments sur le site du 

CSSMI et qu’il en avise M
me

 Denneny lorsqu’une erreur est constatée.  

 
8.5 PARENTS AU CA DU CSSMI 

 

M
me

 Edna Myrthil nous informe que la prochaine séance publique aura lieu le 27 février prochain. 

Un CA extraordinaire aura lieu le 6 février. 

 
8.6  RCP-3L 

 

La rencontre des présidences, des vice-présidences et des parents au CA des CSS, qui a eu lieu le 

samedi 27 janvier, a traité des sujets suivants : 

 Loi 23 et projet de loi 47 

 Grève des enseignants et plan de rattrapage 

 Transport 

 Collectif « Debout pour l’école » 
 

M
me

 Myriamme Vaillancourt, parent sur le comité directeur de « Debout pour l’école » offre de 

faire une présentation dans les CP. Le collectif « Debout pour l’école » a été créé en suivi des 
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forums citoyens sur l’avenir de l’école québécoise « Parlons Éducation », qui ont eu lieu dans 

toutes les régions au printemps 2023. 

 

La prochaine réunion du comité exécutif aura lieu le 16 février, par TEAMS 

 
8.7 SEJ-18 

 

M. Slachetka nous fait part de la lettre du ministre de l’éducation, M. Bernard Drainville, envoyée 

en janvier dernier à Simon Jolin-Barrette, leader parlementaire, suite à la pétition sur la SEJ-18 

que le CP avait déposée à l’Assemblée nationale. Plusieurs éléments de cette lettre étant faux, une 

discussion a lieu à l’effet d’y répondre pour réfuter les faussetés et rétablir les faits. 

 

La secrétaire rédigera la lettre qui sera ensuite soumise au comité exécutif, en vue d’une adoption 

lors de la séance du CP du 15 février prochain. La réponse du CP à la consultation sur la SEJ-18, 

ainsi que la résolution du CP demandant au CA la suspension-rescision de la SEJ-18 seront jointes 

à la lettre qui sera envoyée en copie conforme aux porte-parole en éducation pour les partis 

d’opposition à l’Assemblée nationale et à la présidence du CA du CSSMI. 

 
8.8 TRÉSORERIE  

 

M
me

 Nadine Rochon, trésorière, présente les prévisions budgétaires du CP jusqu’à la fin de 

l’année scolaire. Il devrait être possible d’assumer les coûts d’au moins 5 inscriptions au 

colloque de la FCPQ, à Saguenay, si le Gala équilibre son budget. 

 
Départ de Marie-Noël Boivin-Durand à 22 h 

 
8.9 COMITÉ GALA 
 

Le Gala aura lieu le 29 mai, à l’auditorium de la PDM. 

 Les documents sont prêts à être envoyés aux écoles par le courrier interne. 

 Le cadeau est choisi 

 L’envoi aux commanditaires potentiels est aussi en cours. 

 La documentation sera envoyée aux membres du CP par courriel. 

 
9. VARIA 

 

9.1 COMMUNICATIONS REÇUES DES PARENTS ET AUTRES SOURCES 
 

Toutes ces communications ont fait l’objet d’une réponse aux interlocuteurs par la secrétaire 

permanente, appuyée par le président dans certains cas. 
  

o 17 janvier, appel :  

Le calendrier des réunions du comité de parents étant sur le site, je veux savoir si tous les 

parents peuvent y participer. 
 

o 17 janvier, appel : 

Question sur les parcours de formation pour les élèves HDAA. 
 

o 18 janvier, courriel en c.c. de Patrick Courtemanche : 

Pour solliciter une place pour le transport de son enfant après l’avoir demandée plus de 5 

mois, mais recevant toujours la même réponse comme résidant hors bassin. L’école quartier 

n'offrant pas le service du préscolaire 4 ans, l’enfant a eu la chance d'être acceptée à l'école 

Notre-Dame-de-l'Assomption, à Blainville. Malheureusement il est difficile de la voyager 
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chaque jour pour l'école et aller déposer les autres enfants à la garderie à Sainte-Anne-des-

Plaines avant d’aller travailler.  

M. Courtemanche a répondu dans un courriel détaillé en expliquant aussi la 

procédure de transport. 
 

o 22 janvier, courriel :   

Du 23 novembre 2023 au 8 janvier 2024, ce fut une grève générale des enseignants. Cette 

action nous a aussi affectés du moment que notre enfant fut astreint de rester chez lui, la 

situation ayant faussé plans et prévisions; ce qui est normal. L'anormal est que le CSSMI 

nous a envoyé des factures de service de dineurs en pleine grève, comme s’il se décharge de 

la conséquence en faisant fi de ce que les parents ont compati. En somme dans cette 

arithmétique saugrenue, je  souhaite savoir ce que fait le comité des parents d'élèves pour 

amortir les coups ...  

 

9.2 8 AVRIL 2024 
 

Il y aura une éclipse solaire ce 8 avril 2024, de 14 h 14 à 16 h 40, en plein retour des élèves à la 

maison. Devant la dangerosité de regarder une éclipse solaire à œil nu, plusieurs CSS ont prévu 

une journée pédagogique pour assurer la sécurité des enfants. Qu’en est-il du CSSMI? 

 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

ECP – 240201 – 1153 À 22 h 25, il est proposé par M
me

 Edna Myrthil et appuyé par M. Luc 

Bédard, de lever la séance.  

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

 

 _______________________________  _____________________________________ 

Christian Slachetka, président   Marie-Noël Boivin-Durand, secrétaire interne 

 


